



Des icônes au bénéfice de l'église saint André

BENEDICTION des ICONES

Depuis le 28 mars jusqu'au 2 mai, une exposition d'icônes, dessinées et peintes par Philippe Taiclet et sa compagne, Evelyne You, est installée dans l'église Saint André de Ruffec.

Philippe Taiclet a toujours été attiré par le dessin et la peinture. Depuis qu'il est à la retraite, il s'adonne à sa passion. L'aspect religieux des icônes est pour lui une source d'inspiration et le symbole de la spiritualité. Les 40 icônes présentées dans l'église sont des pastels et des peintures à l'huile sur bois.

Après avoir montré ses œuvres au Père Prunier et aux membres de l'ASAR, Monsieur Taiclet leur a proposé d'en faire don à la paroisse. C'est donc l'ASAR, l'association pour la Sauvegarde et la Restauration de l'église Saint André, qui a organisé l'exposition et s'est chargé de faire des permanences pour accueillir les visiteurs. Le montant de la vente des icônes permettra de participer à la restauration de l'église.

Le dimanche 18 avril, après la messe, le Père Prunier s'est dirigé vers l'exposition. Après quelques mots de remerciements adressés à L'artiste et à l'ASAR pour cette belle initiative, le Père a prononcé une prière de bénédiction et bénî les Icônes, en présence des paroissiens et des membres de l'ASAR. Pour terminer cette prière , Philippe d'Hémery, le président, a pris la parole pour remercier chaleureusement Philippe Taiclet pour ce geste généreux très apprécié de tous.



